



Nomination d'un nouveau directeur R&D chez Mazda Motor Europe

Saint-Germain-en-Laye, le 19 mai 2010. Hiroyuki Matsumoto a été nommé, en début de semaine, vice-président et directeur général du centre européen de recherche et de développement de Mazda situé à Oberursel, en Allemagne. Il remplace Norihiro Tomita qui occupait ce poste depuis mai 2007 et a été nommé directeur d'un programme au sein de la division développement véhicules au Japon.

Hiroyuki Matsumoto, 47 ans, a une formation d'ingénieur et bénéficie d'une grande expérience de management dans le domaine du développement produit. Il a rejoint Mazda en 1985 ; à l'époque, il a été affecté au département d'essais et de recherche n°2 au Japon avant de briller aux postes de directeur et directeur général du département développement NVH (Noise, Vibration & Harshness). Avant de rejoindre l'Europe, il occupait le poste de directeur général du développement châssis. Il est titulaire d'un diplôme de technologie de l'université de Kyoto.

« Je souhaite la bienvenue à Hiroyuki Matsumoto à ce poste clé, déclare Jeff Guyton, président et CEO de Mazda Motor Europe, et je tiens à remercier Norihiro Tomita pour l'excellent travail qu'il a accompli à la tête de notre équipe R&D et Design au cours des trois années passées. Je suis convaincu qu'à l'instar de son prédécesseur, Hiroyuki Matsumoto constituera une des pièces maîtresses de mon équipe dirigeante. Grâce à son expérience dans la planification produit, le développement et la certification, nos véhicules continueront immanquablement à dépasser les attentes des clients européens. »

Contacts presse Mazda :

Manuel Bortone
Directeur des Relations Extérieures
01 61 01 65 95
manuel.bortone@mazda.fr

Jennifer Fabbri
Attachée de presse
01 61 01 65 92
jennifer.fabbri@mazda.fr

Département Presse - Mazda Automobiles France SAS

34, rue de la Croix de Fer - 78 122 Saint-Germain-en-Laye Cedex
Tél: 01 61 01 65 95/92 - Fax: 01 61 01 65 60
www.mazda-presse.fr